



Coyoacán, a 12 de septiembre de 2024
Boletín: COY/DCS/292

EN COYOACÁN, LISTOS PARA LAS FIESTAS PATRIAS: GIOVANI GUTIÉRREZ AGUILAR

Con una gran verbena popular la alcaldía Coyoacán se encuentra lista para recibir a los miles de visitantes que cada año acuden al centro histórico de la demarcación para participar en la Ceremonia de El Grito de Independencia, con el cual se conmemora el CCXIV aniversario de esta gesta heroica, dijo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

Para ello, añadió, ya dieron inicio los preparativos de esta celebración con el objetivo de brindar seguridad y tranquilidad a las familias, por lo que se han tomado todas las medidas preventivas en la organización y la logística para contar con una fiesta nacional en orden.

En las redes sociales de la alcaldía (@Alcaldia_Coy, facebook.com/coyoacan.alcaldia, instagram.com/alcaldia.coyoacan) se han difundido ya los cierres viales que se esperan para el domingo 15 de septiembre, de manera que el centro de Coyoacán sólo será peatonal y sólo podrán ingresar a la zona las y los residentes que cuenten con su tarjetón vehicular el cual podrá ser entregado en Caballo Calco no. 22, previa identificación y comprobante de domicilio.

Con el objetivo de evitar aglomeraciones, congestionamientos viales y se utilicen alternativas viales, se informa que estarán cerradas, hacia el centro de Coyoacán, los cruces o accesos por: Avenida Pacífico, Miguel Ángel de Quevedo, Vallarta, Gómez Farías, Xicotécatl, Avenida México, Belisario Domínguez, Ayuntamiento y Pino.

Además, por medidas de protección civil y por motivos de seguridad, no se podrá ingresar al centro de Coyoacán para la celebración de las Fiestas Patrias con los siguientes objetos:

Paraguas puntiagudos, cohetes, fuegos artificiales o pirotecnia de cualquier índole, bicicletas, envases de vidrio, plástico o latas, bebidas alcohólicas, estupefacientes o cualquier tipo de enervante, palos de bandera, huevos de confeti, materiales inflamables, espumas, o cualquier lata en aerosol, objetos peligrosos como hebillas, macanas o armas de fuego reales o simuladas, armas blancas de cualquier material (cuchillos, machetes, sables) ya sean de madera, plástico o metal, ni tampoco cualquier objeto que pueda ser usado como proyectil.





Se recomienda proteger a sus mascotas y, preferentemente no llevarlas a los festejos dado el ruido, los fuegos artificiales de la ceremonia y las aglomeraciones, así como portar correa y bozal para evitar incidentes.

Se recomienda seguir todas las instrucciones de seguridad en la zona, ubicar los puestos de Protección Civil y Atención Médica, mantenerse alejados de las áreas confinadas para la colocación de plantas de luz y/o pirotecnia, así como de templetos.

Además, dada la cantidad de personas que acuden al centro histórico de Coyoacán, también se sugiere no perder de vista sus pertenencias personales y poner especial atención en el cuidado de los menores de edad.

Todas las áreas verdes de los Jardines Hidalgo y Centenario, se han confinado temporalmente con malla, para evitar puedan ser dañados, así como los monumentos históricos como el Kiosco -el cual no podrá ser ocupado por los visitantes- los Arcos Atriales, y la Cruz Atrial, frente a la parroquia de San Juan Bautista.

Se sugiere respetar las indicaciones y sugerencias de las autoridades para brindar seguridad y contar con una celebración de las Fiestas Patrias en un ambiente familiar y sano.

La ceremonia cívica de El Grito de Independencia tendrá lugar a las 23:00 horas. Previamente y posterior al evento, la verbena popular será amenizada con grupos musicales.

oooOOOooo

